

En Cuba, brigada médica tras cumplir misión por terremoto en Ecuador



La Habana, 19 jun (RHC) La brigada médica cubana que asistió a las víctimas del terremoto que en abril último afectó a Ecuador, arribó este domingo a su país con la satisfacción de haber participado en tan honrosa y solidaria misión.

La vicetitulat del Ministerio cubano de Salud Pública Marcia Cobas, y Regla Angulo, directora de la Unidad Central de Cooperación de ese organismo, recibieron a los integrantes de la Brigada Henry Reeve en el Aeropuerto Internacional José Martí.

Marcia Cobas destacó el trabajo desarrollado por esos trabajadores de la salud, quienes por dos meses consecutivos atendieron a la población ecuatoriana afectada por el sismo que dejó 668 fallecidos, unos 5 mil heridos y cuantiosos daños materiales.

En nombre del Ministerio que representa, la viceministra también transmitió una felicitación a todos los padres de la brigada en su Día.

Con información de AIN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97344-en-cuba-brigada-medica-tras-cumplir-mision-por-terremoto-en-ecuador>



Radio Habana Cuba